
 

 

 

 

 
 

文化発表会 結団式 

 ９月２６日（火）文化発表会の結団式を行いました。学習・文化委員長の片渕紗希
さん（３－４）が、今年度の文化発表会スローガン「ＧＩＦＴ」に込めた思いを紹介
し、各ブロックの結団式を行いました。 
 昨年度の文化発表会では、午前中に学級合唱を１曲、午後から吹奏楽部のステージ発表
などに加えて、展示発表として美術部や家庭科部、各教科の課題等の展示を行いました。
今年度は、学級合唱に加えて学年合唱を実施する予定としており、学年間のつながりを深
めることができるよう取り組みたいと考えています。 
 参観方法については、体育館の収容人数の関係か
ら、学年ごとの入れ替え制にすることとしていま
す。また、展示発表については、北校舎の特別教室
等で行っていますので、お子様の合唱発表以外の時
間に見学を楽しんでください。 
なお、１階多目的ホール（事務室前）で体育館の

様子をオンラインでご覧いただけるように準備しま
す。 

卒業生からの寄贈 

本校の卒業生である吉村防水工業（大善寺町宮本）代
表取締役の吉村幸信様（昭和６１年度第２８回卒業生）
から、朝日写真ニュース社の写真ニュースの１年間購読
を寄贈されました。心より感謝申し上げます。 
 お礼の連絡をした際に、「卒業生でもあり後輩の役に
立てれば」というお話をいただきました。生徒たちはさ
まざまな方々に見守られ、支えられていることを改めて
感じました。 
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令和５年度筑邦西中学校文化発表会スローガンは、「ＧＩＦＴ」です。このスローガ
ンに込められた意味は次の２つです。１つ目は、贈り物という意味です。ただ単に歌
うのではなく、新しいクラスとなり共に過ごしてきた仲間との絆をクラスメートや学
年のため、聞いてくれる人のために合唱を贈り物という形に変えて届けて欲しいと思
ったからです。２つ目は才能という意味です。この中には合唱が苦手だなと思ってい
る人がいると思います。ですが、合唱は大きな声、小さな声、高い声、低い声など、
それぞれの声で歌うことが大切です。クラスの中の一人ひとりの個々の才能や個性を
最大限に発揮することで、より心に響く美しい合唱になると思います。 
最後に、皆さんは体育祭のスローガンを覚えていますか。体育祭のスローガンは導

くでした。１・２年生は各ブロックを導いてくれたブロック長やソーランリーダー、
そして３年生に対して最高の贈り物として合唱を贈って欲しいと思います。三年生に
とっては、みんなで力を合わせてやり遂げる最後の行事です。合唱を聞いてくれる先
生方や保護者の方、そして自分たちの思い出にも残るよう、精一杯の力を発揮し、今
までにない合唱を作って欲しいと思います。文化発表会当日を笑顔で迎えられるよ
う、これからの練習を頑張っていきましょう。  【学習・文化委員長 片渕紗希】 

校長室前廊下に設置 



市内音楽会並びに地区陸上の結果等について 
 ９月２９日（金）石橋文化ホール
において、市内中学校音楽会が開催
され、吹奏楽部が出演し、「どうす
る家康メインテーマ～暁の空～」と
「パラダイス・ハズ・ノー・ボーダ
ー」の２曲を演奏しました。 伸び
やかで、迫力があり、とても素敵な
演奏でした。 
 ９月２７日（水）に地区新人陸上
大会が、久留米陸上競技場において

開催されました。女子 80ｍＨで寺﨑心彩さん（１－３）が３位に入賞しました。ま
た、女子 100ｍＨ寺﨑理央さん（２－２）が４位、女子 800ｍ藤本夏帆さん（１－
１）が５位、男子 200ｍ、400ｍ國武稜平さん（２－１）が５位、女子 1500m 江口柚
那さん（２－１）が６位で県大会出場を決めています。 
 

大善寺校区支え合い推進会議への参加 
 大善寺校区の支え合い推進会議に、中村柚葉さん（２－
１）喜田柊平さん（２－２）、金栗二千翔さん（２－
４）、松尾美湖さん（２－４）の４名がボランティアで参
加してくれることになりました。支え合い推進会議は、
『支え合うこころあふれるまち 大善寺』をテーマに２～
３カ月に１回の会議を開き、校区住民の困りごとにこたえ
る取組の計画をしていくとのことです。中学生から新しい発想の取組を出してくれる
ことを期待されています。 
 

安武まつりに吹奏楽部出演、ボランティア協力で参加 
 ９月２３日（土）４年
ぶりに安武まつりが開催
されました。 
 吹奏楽部が出演し、お
祭りを盛り上げてくれま
した。また、運営のボラ
ンティアとして、江原愛
美さん（２－１）、馬場
樹里さん（２－２）、諸
岡千穂さん（２－３）、古賀梨乃亜さん（２－３）が活躍してくれました。 
 

「あいさつ運動・登校見守り」へのご協力に感謝 
 ９月２２日（金）中間考査の日に、ＰＴＡ１学年委員会
によるあいさつ運動・登校見守りがありました。本校校門
で９名、通学路で１１名の保護者の方に協力していただき
ました。朝の登校の様子を見ていただき心より感謝申し上
げます。参加された方の感想を一部紹介します。 
 
 
 

 

・はじめて、中学生の登校時間に門に立ち、挨拶運動に参加させていただきました。まだ眠そうな顔の

子も、友達と話しながら笑顔で登校の子も、気持ちの良い挨拶をしてくれて、安心しました。 

・子ども達の様子が見れて、良かったです。そしてお母さん方ともちょっと話ができて、初めての中学

校のことや子ども達のことなどの話が出来て良かったです！ 

・車の通りが多いので危ないと感じました。       

運営ボランティア 吹奏楽部の演奏 
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